

## ISL difunde medidas de prevención en temporada estival

Si bien, las condiciones han variado producto de la pandemia, los riesgos laborales propios del verano en Magallanes continúan presentes, por lo que, junto a la Seremi del Trabajo, se hizo un recorrido para difundir las medidas de prevención con enfoque Covid.

Como cada año, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) ha implementado un programa para proteger la salud de los trabajadores magallánicos expuestos a los riesgos del verano en sus espacios laborales. En ese contexto surge la campaña “Verano Check: Las condiciones cambiaron, los riesgos no”, que difunde una serie de consejos preventivos con instrucciones sobre los resguardos que se deben tomar al trabajar a la intemperie en esta época.

Para hacer este llamado de atención, la Seremi del Trabajo, Victoria Cortés Schiattino, junto al director regional del ISL Magallanes, Marcelo Triviño Álvarez, lanzaron la campaña a través de una visita a los trabajadores de la constructora Salfa, a quienes se les hizo entrega de una serie de elementos de protección personal para poner en práctica las medidas preventivas.

“Sabemos que en Magallanes vivimos un verano distinto al de la mayoría de las regiones del país, puesto que, a los riesgos por la exposición a la radiación solar se suman las rachas de viento que habitualmente tenemos en esta temporada, por lo que se hace necesario recordar las medidas de prevención que se deben tomar. A ello se suma el factor de la emergencia sanitaria que impone nuevas amenazas para la seguridad de los trabajadores, por lo que la campaña de este año también incluye el reforzamiento de las medidas contra el Covid-19”, expuso la Seremi del Trabajo.

En específico, “Verano Check” pretende guiar tanto a trabajadores como a sus empleadores respecto de los cuidados que se deben considerar en época estival.

“La campaña incluye recomendaciones como la aplicación y entrega de bloqueador solar, el uso de ropa adecuada, el uso de gorro tipo legionario o casco que cubra las orejas y la parte posterior del cuello, lentes de sol con filtro ultravioleta. Este año, dada la pandemia, hemos sumado, además, el reforzamiento del uso de alcohol gel, mascarilla, la distancia social, entre otros elementos necesarios de protección a los trabajadores de la zona”, agregó Triviño.

En relación al grupo objetivo de “Verano Check”, este se constituye principalmente por trabajadoras y trabajadores que realizan sus labores al aire libre con exposición directa al sol, generalmente de los rubros de la agricultura, construcción, transporte o pesca.

Durante las siguientes semanas, el servicio continuará el recorrido con foco en los trabajadores de estos rubros, haciendo difusión de las medidas de prevención y entrega de los necesarios elementos de protección personal, destacando en esto la responsabilidad de los empleadores en adoptar las medidas necesarias para resguardar eficazmente a sus trabajadores/as.

ISL difunde medidas de prevención en temporada estival



1895 total visits, 2 visits today